

Papst Franziskus empfängt den Prälaten des Opus Dei

Am Morgen des 18. Oktober hat Papst Franziskus den Prälaten des Opus Dei, Bischof Javier Echevarría, in einer Privataudienz empfangen.

18.10.2013

Am Freitag, den 18. Oktober um 11.30 Uhr hat der Heilige Vater, Papst Franziskus den Prälaten des Opus

Dei, Bischof Javier Echevarría, in einer Privataudienz empfangen.

„Der Heilige Vater – so sagte der Prälat nach der Audienz – hat seiner Freude über die apostolische Arbeit der Prälatur Ausdruck verliehen und allen Gläubigen des Opus Dei, Priestern wie Laien, seinen Apostolischen Segen gespendet.“

pdf | automatisch generiertes Dokument von <https://opusdei.org/de-at/article/papst-franziskus-empfängt-den-prälaten-des-opus-dei/> (20.01.2026)